



Aumentan a 30,000 mdp las posibles reasignaciones al Presupuesto 2025

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, anunció este lunes que las reasignaciones al presupuesto 2025 ascenderán a 30,000 millones de pesos aproximadamente.



Apenas el sábado, el legislador de Morena aún manejaba una cifra de 20,000 millones de pesos, generada por la extinción de órganos y fideicomisos, entre otras medidas, sin embargo, este lunes adelantó que las reasignaciones rondarán los 30,000 millones.

"Un monto, yo les había dicho 20 mil millones de pesos; quizás rebase los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento y que quizás más tarde podamos enviar ya el Proyecto de Presupuesto para que las comisiones puedan trabajar", comentó.



Monreal Ávila no precisó el origen de esos 10,000 millones de pesos adicionales, sin embargo, el jueves pasado se hizo público que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) acordó iniciar la extinción de siete de 13 fideicomisos, con lo que 7,000 se irían a la Tesorería de la Federación (Tesofe).

A unas horas de que este martes inicie el análisis del Proyecto de Presupuesto 2025 en la comisión del ramo, Monreal Ávila insistió en que habrá recortes a los organismos electorales, tanto el Instituto Nacional Electoral (INE) como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En el caso del INE su Consejo General ha defendido que se le entreguen 13, 205 millones de pesos solamente para organizar la elección de cargos judiciales de junio de 2025, pero Morena y sus aliados prevén dejarle máximo 9,000 millones de pesos.

En tanto, el TEPJF podría sufrir un ajuste, aún no cuantificado, pese a que magistrada presidenta, Mónica Soto, acudió a cabildear ante diputados para evitarlo.

Tendrán ajuste a la baja el Poder judicial y los órganos autónomos, recalcó el morenista.

Las resignaciones serán a educación, de manera destacada a las universidades públicas –cuyos recursos se habían recortado en el Proyecto de Presupuesto–, así como a infraestructura carretera, caminos artesanales, campo y cultura.

"Respecto al rubro de Cultura, detalló que se reasignarán más recursos al Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura, y al Instituto Nacional de Antropología e Historia", detalló el diputado.

La comisión de presupuesto sesionará este martes 10 de diciembre para enviar el dictamen a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y que el Pleno discuta la propuesta el miércoles y, tentativamente, también jueves.



"Esta semana es muy importante porque vamos a debatir, a deliberar sobre el Presupuesto; el martes y el miércoles tenemos sesión presencial y semipresencial para discutir y, en su caso, aprobar. Es probable que extendamos la sesión del miércoles hasta cuando concluyamos el análisis del Proyecto de Presupuesto. Más tarde espero que ya tenga la Comisión de Presupuesto el Proyecto", añadió Monreal.

<https://politica.expansion.mx/congreso/2024/12/09/aumentan-a-30-000-mdp-las-posibles-reasignaciones-al-presupuesto-2025>